
 ２学期が始まり、1 か月が過ぎようとしています。子供たちは相変わらず元気いっぱい！残念ながら
新型コロナウイルス感染症対策で、今年も 9 月の勝山市小学校連合体育大会が中止となりました。 
そんな中でも鹿の子 70 名、協力して 2 学期もがんばっています。どうぞよろしくお願いいたします。 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

鹿の子だより 

27(月)４年生校内研究授業（算数） 

29（水）児童集会 クラブ 

30（木）５・６年校外活動（きいぱす） 

1（金）登校指導 清掃班長会 

4（月）外来種植物駆除活動 

   ※６年生は北中 1年生と連携して 

6（水）１～５年生遠足 

６年生修学旅行（７日まで） 

１１（月）５・６年生プログラミング教室 

12（火）児童相談週間（～１５日） 

13（水）児童集会 

15(金)３年生校外学習（恐竜博物館） 

19（火）アルミ缶回収強化週間（～２２日） 

20（水）人権集会 

21(木)校内マラソン大会 

22（金）避難訓練 

24（日）PTA 半日奉仕作業 

25（月）５年生校外学習（九頭竜川） 

27（水）指導主事訪問 

28（木）市教育委員学校訪問 SC 来校 

   児童集会  

29（金）チャレンジテスト 

※マラソン大会のボランティアさんを大

募集中！ウェブで回答できます。どうぞ

よろしくお願いします。 

◆児童 1 人 1人にタブレット端末（Chromebook）が導入さ

れて約半年…。この１～２学期、鹿谷小学校では、 

   ①どのような学習場面で、 

   ②どのような使い方をすれば、効果的か 

 ということついて、あれこれ試行錯誤をしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆もちろん私たちは、タブレット端末が子供をかしこくす

る「魔法の道具」だとは全く考えていません。基本的に、

「便利な文房具が１種類ふえた」程度に思っています。 

◆筆箱に「３色ボールペン」がふえたからといって子供た

ちが急にかしこくなるはずがないように、タブレット端末

が手元に来たからといって、それだけで子供たちがかしこ

くなるわけがありません。 

◆要は、「知恵と工夫のある使い方」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆そこで注意すべきは、これまでの常識だけで「そんな使

い方はムリだろう」と、決めつけないことです。 

◆鹿谷小が様々に「試行錯誤」している理由は、そこにあ

ります。３歩進んで２歩下がってもいいと思っています。 

◆ぜひ、皆様のご意見も学校へお届けください。「知恵と

工夫」を深めるために、皆様のご意見もおおいに参考にさ

せていただけたら、ありがたいです。 

◆残念ですが、他県ではタブレット端末がいじめに使われ

たケースもあるようです。児童の自殺につながったと思わ

れるいじめ事案すら、報道されています。 

◆使い方で負の側面も出るタブレット端末。学習面だけで

なく、モラル面の指導も鹿谷小では主眼に置いています。 
※フィルタリングなどのタブレット端末設定の面を、勝山市では常

時議論して見直しています。 

◆コロナ感染の鎮静化が見えず、新たに
感染力の強い変異種も出てきています。 
◆よって当分の間、資源回収日程を決め
ることが難しく、やむを得ず今年度は中
止とさせていただきます。 
◆資源を準備くださ 
った皆様、今年度は 
どうかご容赦ください。 
◆アルミ缶回収は常時、 
鹿小で行っています。 

  

右の QRコードから、鹿小 

ブログをごらんください！ 

毎日たのしく、鹿の子の 

姿をアップしています！ 

 

 

 

自分で立ち上げ、お絵

かきする１年生 

ｵﾝﾗｲﾝﾐｰﾃｨﾝｸﾞ接続が

自分でできる２年生 

意見を共有し、画面

上でまとめる３年生 

調べたことをレポー

トにまとめる５年生 

タイピングの練習で

腕を上げる４年生 

思考共有/検索/ﾚﾎﾟｰﾄ

に使いこなす６年生 

ぜひ見てほしいピョン！ 



  

 

  

 

 

 

 

 

 

  

◆今年も豊作だった「恐竜ひょうたん」。

５年生はコロナ禍の中でも、地域の方々と

ｵﾝﾗｲﾝで交流しながら活動をしました！ 

◆友達と協力しながら学びを深める４年

生。社会科の授業で、Chromebook を上手に

活用しながら、とことん調べています。 

◆６年生が SDG’s について学び、校内ｵﾝﾗｲ

ﾝ集会をしてくれました。１日に世界で失わ

れる森林ってどれほどだと思いますか？ 

◆１,２年生が、地下防火水そうの工事現場

を見学させてもらいました。大きなクレー

ン車に感動、思わず拍手が起きました！ 

◆地域のスーパーマーケットに見学に出

かけました。ふだん見られない裏方も見学

させていただき、興味深々でした！ 

各種作品展 入賞おめでとう！！ 
 
○県児童生徒競書大会  
 特選 ２年 石田陽依さん ３年 前川梁成さん 
    ４年 吾田未来さん ５年 山内里美さん 
    ６年 寺本愛咲さん ６年 牧野花耶さん 
 
○県小中学生写生画コンクール   

銅賞 ２年 吉田岳人さん ５年 吉田七海さん  
６年 松村勘太朗さん 

 
○近視予防標語コンクール  

特選 ５年 吉田七海さん 
 入選 ５年 岩岡直希さん  ６年 竹内琢翔さん 

６年 山口天音さん 
 
○近視予防図画コンクール 
 特選 ３年 佐野幸音さん     
 
○近視予防ポスターコンクール 

入選 ５年 吉田七海さん ６年 中道汰我さん 
 
○防火標語 

銅賞 ６年 松村勘太朗さん 
 
○市内理科作品展 研究の部 
 銀賞 ５年 吉田七海さん 
    

9月の鹿の子たち。いつもたくさんの方々にお世話になっております。ありがとうございます！ 

◆大根の種子を植える２年生。１つぶずつ

ていねいに植えていました。「早く芽が出

ないかな！」しっかりお世話してね！ 

塗装組合の方々が、ボ
ランティア活動として
グラウンド遊具のペン
キをぬり直してくださ
いました！ 

地域の方が、学校前の
カーブミラーを磨いて
くださいました。あり
がとうございました！ 

花だんがキレイ！花だ
ん・清掃委員会のみな
さんでパチリ！ 

６年修学旅行説明会を
ｵﾝﾗｲﾝで行いました！
もちろん直接会って話
すのは大切ですが、時
間や距離を節約できる
ｵﾝﾗｲﾝ会議にも、その良
さがありますね！ 


